

Administrateur / Administratrice réseaux - Network Administrator (H/F)

STRASBOURG (67020)

L'administrateur / Administratrice réseaux installe et configure les dispositifs de réseau, dépanne et améliore les performances du réseau, surveille et gère l'infrastructure du réseau, met à niveau et entretient le matériel et les logiciels et suit les avancées et les tendances technologiques. En outre, il fournit des recommandations en matière de budgétisation, de cycle de vie, etc...

A. Qualifications essentielles :

1. Expérience professionnelle :

- 4 à 6 ans d'expérience en tant qu'administrateur de réseau;
- Connaissance approfondie des technologies de réseau, de la mise en œuvre de réseaux, de la configuration de réseaux et de la gestion de réseaux,
- Bonne connaissance du routage (BGP, EIGRP, OSPF) et de la commutation,
- Bonne connaissance des outils de surveillance du réseau (Cisco Catalyst Center (anciennement DNA Center), WhatsUpGold) et du contrôle d'accès au réseau (Cisco Identity Service Engine).

2. Éducation/formation : Qualification professionnelle telle que certification Microsoft, Oracle, Cisco ou expérience avérée acquise par des qualifications d'un niveau professionnel équivalent.

3. Habilitation de sécurité : une habilitation de sécurité est obligatoire. Le Corps Européen effectuera les démarches nécessaires auprès des autorités nationales dont relève le candidat.

4. Langue : L'anglais est la langue de travail au sein du Corps Européen.

5. Connaissances standards en matière de traitement automatisé des données (TAD) :
Traitement de texte : connaissance pratique - Tableur : connaissance pratique - Présentation graphique : connaissance pratique - Base de données : aucune connaissance.

B. Qualifications souhaitables :

1. Professionnel : Bonne connaissance de la virtualisation (VmWare) et des stratégies de sauvegarde. Connaissance supplémentaire de RADIUS/TACACS+, 802.1X, SNMPv3, VRF et logging CompTIA Network+, Wireshark.

2. Éducation/formation : Expérience avérée acquise par des qualifications d'un niveau professionnel équivalent.

The Network Administrator installs and configures network devices, troubleshoots/increases network performance, monitors/manages the network infrastructure, upgrades and maintains hardware and software and keeps track of technological advancements and trends. Additionally, he/she provides recommendations for budgeting, lifecycle, etc...

A. Essential Qualifications :

1. Professional/Experience :

- 4-6 years' experience in Network Administrator role.
- In-depth knowledge of network-technologies, network-implementation, network-configuration and network-management.
- Good knowledge about routing (BGP, EIGRP, OSPF) and switching.
- Good knowledge of network monitoring tools (Cisco Catalyst Center (former DNA Center), WhatsUpGold) and network access control (Cisco Identity Service Engine).

2. Education/Training : Applicable professional qualification, such as Microsoft, Oracle, Cisco certification or proven experience acquired by qualifications with an equivalent professional level.

3. Security Clearance : a security clearance is required. Eurocorps will make the necessary arrangements with the candidate's national authorities.

4. Language : English is the day to day working language in Eurocorps.

5. Standard Automated Data Processing (ADP) Knowledge : Word Processing : Working Knowledge - Spreadsheet : Working Knowledge - Graphics presentation : Working Knowledge - Database : No Knowledge.

B. Desirable Qualifications :

1. Professional : Good knowledge of virtualization (VmWare) and backup-strategies. Additional knowledge of RADIUS/TACACS+, 802.1X, SNMPv3, VRF and logging CompTIA Network+, Wireshark.

2. Education/Training : Proven experience acquired by qualifications with an equivalent professional level.

Type de contrat

CDI tout public

Durée de travail

35h/semaine

Travail en journée

Salaire

Salaire brut : Mensuel de 2 500 € sur 12 mois

Mutuelle

Restauration

Profil souhaité

Expérience

- 4 An(s) Cette durée minimale d'expérience est indispensable

Formation

- Bac+3, Bac+4 ou équivalents

Compétences

- Administrateur systèmes, réseaux et sécurité Cette compétence est indispensable
- Administrer un système d'informations Cette compétence est indispensable
- Assurer la maintenance préventive des systems Cette compétence est indispensable
- Évaluer les nouvelles technologies pour l'amélioration du SI Cette compétence est indispensable
- Expert en infrastructures de réseaux et en services associés (MS) Cette compétence est indispensable
- Analyser l'impact des mises à jour sur les systèmes
- Assurer la conformité des systèmes avec les réglementations
- Connaissances virtualisation et backup-strategies
- Système réseau (LAN, MAN, WAN)
- Systèmes d'information

Langues

- Anglais Très Bon Cette langue est indispensable
- Français Très Bon Cette langue est indispensable

Savoir-être professionnels

- Faire preuve d'autonomie
- Prendre des initiatives et être force de proposition
- Travailler en équipe

Informations complémentaires

- Secteur d'activité : Défense

Répondre à cette offre : humanresources@eurocorps.org